

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas berkat, rahmat, serta karunia-Nya, Penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul: Hubungan Antara Empati dengan Pemaafan dalam Konteks Berpacaran Pada Mahasiswa Universitas Mercubuana. Skripsi ini merupakan suatu persyaratan untuk menyelesaikan Program Studi Sarjana Strata Satu (S-1) Fakultas Psikologi Universitas Mercubuana Jakarta.

Penulis sadar dalam penulisan skripsi ini masih dari kesempurnaan, dan banyak kekurangan baik dalam penulisan maupun pembahasan materi dikarenakan keterbatasan kemampuan Penulis, diharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun agar dapat memperbaiki kekurangan dikemudian hari.

Dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari kerjasama dan bantuan berbagai pihak, untuk itu penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu kelancaran dalam penulisan tugas akhir ini.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing yang terhormat, Yth. Ibu Setiawati Intan Savitri, SP, M. Psi selaku dosen pembimbing yang telah sabar membimbing, meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk membantu Penulis dalam penulisan skripsi ini, selain kepada dosen pembimbing ijinkan penulis untuk menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dekan Fakultas Psikologi, Wakil Dekan Fakultas Psikologi, Ketua Program Studi Fakultas Psikologi, Sekretaris Program Studi Fakultas Psikologi, seluruh dosen-dosen dan Staf Tata Usaha Fakultas Psikologi Universitas Mercubuana atas dukungan yang diberikan.
2. Bapak Ahmad Naufalul Umam, M. Si selaku Reviewer Seminar Proposal yang telah memberikan saran dan bantuan hingga skripsi ini dapat saya selesaikan.
3. Ibu dan keluarga saya yang telah memberikan semangat, dukungan moral dan doa hingga skripsi ini dapat terselesaikan.
4. Teman-teman Psikologi Menteng angkatan 2015 yang selalu memberikan semangat dan membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Teman dalam Group Abadi Psikologi, Agung, Arie, Bayu, Oshi. Group Sidang September, Acil, Allan, Briyanti, Citra, Indri dan Riki.

Penulis mengucapkan rasa terima kasih dan mohon maaf juga kepada semua pihak yang tidak disebutkan diatas, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga segala amal dan kebbaikannya mendapat balasan yang berlimpah dari Tuhan YME.

Jakarta, 29 Agustus 2019

Penulis